



古賀中学校だより

回覧

令和3年5月10日 NO. 2
古賀市立古賀中学校
校長 島居 隆浩

自主 協同 創造

生徒数：743名

1年生	279名
2年生	262名
3年生	202名
特別支援学級	55名

心を耕す五つの心

感謝の心

まごの心

謙虚の心

まじの心

にふの心

新型コロナウイルス 感染拡大防止対策について

現在、新型コロナウイルス感染症が全国的に拡大しています。福岡県にも5月12日（水）から、緊急事態宣言が出されることが決定しました。古賀市においても、感染者数が増加しており、特に、家庭内での感染が多く報告されています。

そこで、ご家庭では、今一度お子様の健康状況に留意していただき、発熱・のどの痛み、咳などの症状がある場合、登校を控えていただきますようお願いいたします。また、ご家族が感染した場合や濃厚接触者に特定された場合には、すぐに学校まで連絡してください。その際、PCR検査を受けられた時には、その結果についても、わかり次第すぐに学校にお知らせください。また、不要不急の外出や、友人同士の家庭間の行き来をお控えいただきますようお願いいたします。

学校では、あらためて、次の内容について感染拡大防止対策を強化していきます。ご家庭でも、感染拡大防止対策についてご理解・ご協力をお願いいたします。

- 登校前の検温の徹底
- 手洗いの6つのタイミングの徹底
 - ・外から教室に入るとき（移動教室を含む）
 - ・咳やくしゃみ、鼻をかんだとき
 - ・給食の前後
 - ・掃除の後
 - ・トイレの後
 - ・共有のものを触ったとき
- 共有の教具を扱う時の手袋の着用
- ドアノブ、手すり等の共用部分のアルコール消毒
- 教室の常時換気
- 接触や対面での会話がないう授業形態

古賀中学校 facebook

検索



第75回体育会を延期します

新型コロナウイルス感染拡大の状況と福岡県に緊急事態宣言が出されたことを踏まえ、5月15日（土）に予定していました第75回体育会を9月18日（土）に延期します。

これまで体育会の取組として、4月20日（月）ブロック旗の授与式を皮切りに3年生体育会リーダーを中心に、日々の練習に取り組んできました。体育会を間近に控え、生徒たちの意欲も高まっている最中での延期決定となってしまいました。とても残念ではありますが、生徒の健康と安全を守るために決断しました。9月の体育会となり、取組が再度仕切り直しとなりますが、本校の伝統である生徒の力で創り上げる体育会したいと思います。どうぞ、保護者の皆様のご理解・ご協力をいただきますようお願いいたします。

これまでの体育会の取組

これまでの体育会に向けた取組を紹介します。本年度の体育会のスローガンは「Over the top～限界を超えろ！～」です。このスローガンには「最初から全員が全力で取り組む」と「全力で自分の限界を超える」という2つの思いが込められています。このスローガンのもとで、「生徒たちが中心となって自分たちで創り上げる体育会」を目指して、取り組んできました。

ブロック旗授与式では、赤・青・黄・白の4つのブロック長が体育会成功への決意を述べ、ブロック旗を受け取りました。放課後には、ブロック結団式を行いました。



全校練習、学年練習では、生徒会役員、ブロックのリーダー、学年のリーダーが、自分たちの力で練習をすすめてきました。



活動は9月に延期となりますが、生徒たちのがんばりに期待します。保護者の皆様の応援をお願いします。

地震・津波避難訓練

4月16日（金）地震・津波避難訓練を実施しました。



まず、各教室で、リモートによる地震・津波の基礎知識や避難の注意点を学んだ後、実際に避難行動をしました。生徒たちは、地震による落下物から身を守るため、机の下に避難する練習をしました。



その後、素早くグラウンドに集合しました。津波が来る場合は、裏門から、サンコスモやひだまり館に避難することを確認しました。今月は、火災避難訓練を行う予定です。

授業参観ありがとうございました

4月24日（土）に、終日授業参観を行いました。授業参観には、316世帯の参加がありました。当日は、担任による道徳や教科の授業、体育会の学年練習などを参観いただきました。保護者の方からは、「パソコンを使って楽しそうに授業していました」「班の活動で笑顔があって安心しました」といった感想をいただきました。また、当日は、令和4年度から取り入れる新しい制服の見本を展示し、保護者の皆様からご意見をいただきました。よせられたご意見を参考に、さらに検討をすすめていきます。



たくさんのご参加、ありがとうございました。

ICTの活用をすすめています

GIGAスクール構想の推進に向け、ICTの活用をすすめています。教員は、日々の授業で、教科書のQRコードをパソコンで読み込んで個別に学習をすすめたり、各生徒がパソコンに入力した意見をその場で集約したりするなど、様々な学習方法を工夫しています。これからもICTの効果的な活用を積極的にすすめていきます。



5月・6月上旬の主な行事

体育会の延期に伴い、休日や給食等に変更があります。太字の部分にご注意ください。

14日（金）	通常授業 ※給食あり
15日（土）	休日
16日（日）	休日
17日（月）	通常授業 ※給食あり
18日（火）	通常授業 ※給食あり
19日（水）	眼科検診（1年生、3年生4～6組） 中央専門委員会
20日（木）	生活状況調査 内科検診（3年生、2年1～5組）
21日（金）	英検
24日（月）	火災避難訓練
27日（木）	3年生全国学力・学習状況調査 内科検診（1年生、2年6～8組）
28日（金）	中間考査前部活動停止（～6月3日）
6月 1日（火）	中体連マナーチェック
2日（水）	KSR（補充学習）
3日（木）	前期中間考査 KSR（補充学習）
4日（金）	前期中間考査
7日（月） ～11日（金）	教育相談
11日（金）	3年生進路学習会（生徒のみ）

◇本校では、原則毎週水曜日を定時退校日に、日曜日と水曜日を部活動休養日に定めています。

◇5月の部活動生の完全下校は19：00です。